



ひがしの子

令和7年9月2日
銚田市立旭東小学校
学校通信 No.5

校訓
協力 勤勉 健康 明朗 礼儀

教育目標 「心豊かに たくましく 未来を拓く児童の育成」

目指す児童像 進んで学ぶ子 協力し合える子 命を大切にできる子



9月

長い夏休みが終わり、9月1日から学校生活がスタートしました。夏休みの期間、子供たちは大きなけがや事故もなく過ごすことができました。保護者の皆様、見守っていただいた地域の皆様のご協力に感謝申し上げます。
久しぶりに登校した子供たちは、夏休みの楽しかったことやこれから頑張りたいことなど、伝えたいことがたくさんあった様子でした。
今後は様々な行事も予定されています。学習面でも生活面でも、運動の面でも、子供たちの学びがより豊かなものとなるよう、職員一同努力してまいります。引き続き、ご協力をお願いいたします。

熱中症対策について

9月になっても暑い日が続きます。熱中症予防のために、学校でも熱中症計を活用し、数値が高い場合は外での活動や体育、外遊びなどを中止しています。
10月の運動会に向けての練習についても、無理のない範囲で実施していきます。
児童の体調管理には十分気を付けてまいります。ご家庭でも下記の点について、ご協力をお願いします。

記

- ・水筒の準備に御協力いただき、喉が渴いたと感じる前のこまめな水分補給を心掛けさせてください。
- ・登下校中に気分不良になった場合は、無理をせずに早めに近所の人、バスの運転手、学校の職員等に助けを求めよう伝えてください
- ・徒歩で通学する児童は、気温などの状況によっては送迎のご協力をお願いします。

全国学力・学習状況調査

小学校第6学年を対象として4月に実施した全国学力・学習状況調査について、結果の概要を学校ホームページに掲載いたしました。
教科に関する調査は、国語、算数、理科の3教科で実施されました。課題点については、授業や個別の指導を通して、改善を目指します。
児童質問紙では、「自分にはよいところがある」「人の役に立つ人間になりたい」「普段の生活の中で幸せな気持ちになる」「お互いに協力しながら課題の解決に取り組んでいる」「PC・タブレットなどのICT機器を活用することができる」など、複数の項目で成果がみられました。
本調査結果の成果と課題を今後の指導改善に生かし、よりよい授業づくり、教育活動の充実に努めてまいります。



いじめの未然防止



本校では、「どんな理由があってもいじめはいけない」と考える児童100%を目指し、互いのよさを認め合える人間関係づくり、いじめの未然防止、早期発見に努めています。
また、些細なことであっても、見かけたり、児童から話を聞いた場合は、その都度話し合ったり指導したりしています。そして、いじめと認知した場合は、解消に向けた指導、見守り、再発防止への取組を行っています。
ご家庭でも、お子さんと「善悪の判断」、「友達との接し方」などについて話し合っただき、「いじめはいけないことだ」ということをしっかり意識できるようご協力をお願いします。学校でも、相手の気持ちを思いやる豊かな心の育成に努めてまいります。そのためにも、ご家庭との連携、協力が必要不可欠と考えております。
学校生活がスタートし、「友達と仲良くいろいろなことを頑張りたい」と意欲を見せてくれている子供たちですが、何気ない一言やささいな誤解から気まづくなったり、不安になったりすることもあります。友達との生活の中で学ぶこともたくさんありますが、お子さんの様子を気にかけていただき、もし心配なこと、気になることがございましたら、遠慮無く学校へご相談ください。学校ホームページに本校のいじめ防止基本方針を掲載しております。



危険箇所点検

PTAの厚生委員会の皆様にご協力いただき、学区内の危険箇所、通学路の危険箇所について、点検しました。
また、夏休み中に、銚田市通学路交通安全推進会議及び合同点検が実施されました。改善が必要な箇所につきましては、市や関係機関と連携し、対応を進めていきます。
今後も学区内の危険箇所や通学路等につきまして、お気付きの点がございましたら、ご連絡ください。